
Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 29 NOVEMBRE 1843.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. HENOT, au nom de la commission des naturalisations,
sur la demande du sieur Pierre-Félix-Adrien Loisel.

MESSIEURS,

Le sieur Pierre-Félix-Adrien Loisel est né à Melun (France), le 10 octobre 1820. Après avoir habité la commune de Schaerbeek depuis le mois de décembre 1836 jusqu'à la fin de 1840, et fréquenté durant cette époque, avec beaucoup de distinction, l'école centrale de commerce et d'industrie, il s'établit à Frameries, où il séjourna jusqu'en avril 1841, lorsqu'il reçut une nomination temporaire de commis-dessinateur de quatrième classe à l'administration du chemin de fer.

Un an après cette première nomination, il fut nommé élève mécanicien attaché à l'arsenal de cette administration, à Malines.

Deux frères du pétitionnaire sont nés en Belgique et une de ses sœurs a épousé un belge: Il est neveu de M. le général Prisse, ambassadeur de S. M. le Roi des Belges à La Haye, et de M. Rigano, lieutenant-colonel d'artillerie à Gand.

Il résulte des attestations jointes à la requête et des renseignements recueillis, que le pétitionnaire tient une conduite honnête et paisible, qu'il est d'une moralité irréprochable, et que ses chefs n'ont qu'à se louer de son zèle et de son application dans les services qui lui sont confiés.

Les autorités consultées estiment que rien ne s'oppose à ce que sa demande soit favorablement accueillie.

Le Rapporteur,

HENOT.

Le Président,

J. MAERTENS.